

LOS EMPRESARIOS, QUEJOSOS

SEVILLA, 26. (PUEBLO, de nuestra Delegación).— La Federación de Empresarios del Metal, intentando una mejor formación de la opinión pública, nos ha manifestado, por medio del secretario general del organismo, don Antonio María Fernández Palacios, los criterios que mantiene frente a las reiteradas opiniones de los trabajadores del sector, que muy frecuentemente emiten comunicados a la Prensa imputándoseles a los empresarios argumentos contradictorios sobre el paro que les amenaza, la crisis del sector y otros, que según estas opiniones vienen a ocultar otras intenciones del empresariado. «La gravedad de la crisis económica —expresa la Federación de Empresarios del Metal de Sevilla—, ahora tan aireada por grupos e instituciones, y denunciada desde hace mucho tiempo por el empresario, responde a múltiples razones. todas ellas ajenas y contrarias al criterio productivo y de creación de riqueza que debe ser y es el principio básico de toda actividad empresarial.» Los

empresarios manifiestan que «junto a una crisis internacional, acusada muy sensiblemente en el sector del metal de nuestro país, el empresario se encuentra entre otros factores que inciden en la crisis, soportando una situación de cambio que en nada le favorecen».

Entre las quejas que hace públicas, figura la inhibición absoluta de la Administración Pública en materia económica, y la importante limitación crediticia. Al mismo tiempo, y junto a estos factores, cabe destacarse en el terreno laboral, las constantes reivindicaciones obreras, que desbordan muy por encima las posibilidades económicas actuales.

Frente al creciente absentismo laboral y al progresivo aumento de los costes de la Seguridad Social, debe haber una legislación nada paternalista que conduzca a abrir las posibilidades de contratación por parte del empresariado. Finalmente, la Federación, a la vista de unas informaciones de Prensa, denuncia la incongruencia de los próximos convenios, donde

parece a simple vista que se producirán peticiones de un 100 por 100 de incremento sobre las retribuciones vigentes, siendo en esta línea precisamente donde los trabajadores tienen que entender, junto con la Administración y los propios empresarios, que no vamos a poder salir de la crisis sin aumentar el esfuerzo de todos.